

**Гуманитарный проект «Территория комфорта»  
государственного учреждения образования «Детский сад №3 г.  
Мосты» ищет спонсоров**



1. Наименование проекта <b>«Территория комфорта»</b>
2. Срок реализации проекта: 2022-2024 гг. или 1 год с начала реализации проекта
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Детский сад №3 г. Мосты»
4. Цель проекта: создание комфортной образовательной среды в учреждении дошкольного образования для детей с особенностями психофизического развития через формирование толерантности ко всем участникам образовательного процесса.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - создать оптимально благоприятные условия для раскрытия и развития личности воспитанников с особенностями психофизического развития в учреждении дошкольного образования; - содействовать формированию культуры толерантности через создание активной воспитательной среды; - способствовать созданию позитивного образа ребёнка с особенностями психофизического развития у всех участников образовательного процесса; - вовлечь здоровых детей в совместную деятельность с детьми с особенностями психофизического развития, требующую наличия у них толерантных установок, как гарантов успешности.
6. Целевая группа: воспитанники с особенностями психофизического развития и здоровые дети; родители, воспитывающие детей с особенностями психофизического развития; родители, воспитывающие здоровых детей.
7. 1. Создание комфортной образовательной среды: <u>Зона сенсорного развития:</u> <ul style="list-style-type: none"><li>• виртуальная проекционная стена;</li><li>• интерактивная песочница;</li><li>• аудиовизуальное оборудование (пузырьковые, световые панели, пузырьковые колонны);</li><li>• позиционное оборудование (мягкие игровые модули,</li></ul>

бескаркасная мягкая мебель, подушки, маты);

- тактильные ячейки.

Зона языкового развития:

- лингафонный уголок;
- речевой уголок (дидактические игры, игрушки, тематические наборы, иллюстративный материал по лексическим темам, сюжетные картинки для работы над фразой, для накопления словарного запаса, развития связной речи);
- игрушки и пособия для совершенствования речевого дыхания, развития фонематического слуха;
- пособие «Фиолетовый лес».

Зона творческой деятельности:

- разнообразные материалы для занятий изобразительной деятельностью, ручным трудом,
- театральные игрушки для театральных игр, игр-драматизаций.

Зона двигательной активности:

- спортивный инвентарь;
- тренажеры.

2. Организация и проведение семинаров – практикумов, мастер – классов для педагогов и родителей.

8.Общий объём финансирования (в долларах США): 15000

Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	15000
Софинансирование	1500

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Мосты ул.Будённого,2

10.Контактное лицо: Щука С.М., заведующий, тел.: 8(01515)6-44-21  
e-mail: [sad3mosty@mail.grodno.by](mailto:sad3mosty@mail.grodno.by)  
сайт: <https://sad3.roomosty.by/>

**Humanitarian project “Territory of comfort”  
State institution education “Kindergarten №3 cities of Mosty”  
is looking for sponsors**



1.Project name: **“Territory of comfort”**

2. Project completion deadline: 2022-2024 or 1 year since the start of the project

3. Institution – applicant, offering the project:

State institution education “Kindergarten №3 cities of Mosty”

4. The aim of the project is:

Creation of a comfortable educational environment in pre-school educational institutions for children with special needs in psychophysical development within the framework of general tolerance for all participants in the educational process.

5. Tasks planned for the project:

- - create optimally favorable conditions for the disclosure and development of the personality of children with special psychophysical development in the institution of preschool education;
- to promote the formation of a culture of tolerance through the creation of an active educational environment;
- contribute to the creation of a positive image of the child with the characteristics of psychophysical development in all participants in the educational process;
- to involve healthy children in joint activities with children with special needs in psychophysical development, requiring their tolerant attitudes as guarantors of success.

6. Task Force:

- healthy and with special needs of psychophysical development and children;
- parents raising children with special needs;
- parents raising healthy children.

7.

1. Creating a comfortable educational environment:

Sensory development zone:

- a virtual projection wall;
- interactive sandbox;
- audiovisual equipment (bubble, light panels, bubble columns);
- positional equipment (soft game modules, frameless soft furniture, pillows, mats);
- tactile cells.

Zone of language development:

- language laboratory;
- speech corner (didactic games, toys, thematic sets, illustrative material on lexical topics, plot pictures for working on a phrase, for accumulating a vocabulary, developing coherent speech);
- toys and aids for improving speech breathing, developing phonemic hearing;
- manual "Purple Forest".

Creative zone:

- a variety of materials for engaging in fine arts, manual labor,
- theater toys for theatrical games, dramatization games.

Zone of motor activity:

- sport equipment;

<ul style="list-style-type: none"> <li>• exercise machines.</li> </ul>	
2. Organization and conduct of seminar, master classes for teachers and parents.	
8. Common funding (in dollars USA): 15000	
Source funding	The volume funding (in dollars USA)
Tools donor	15000
Co-financing	1500
9. Place of implementation of the project (region/district, city): Grodno region, Mosty, Budyonny 2	
10. Contact: Shchuka S.M., head, tel.: 8(01515)6-44-21 e-mail: <a href="mailto:sad3mosty@mail.grodno.by">sad3mosty@mail.grodno.by</a> Site: <a href="https://sad3.roomosty.by/">https://sad3.roomosty.by/</a>	